

Bonjour à vous tous, les 6^{ème} 1, sans oublier Sophie,

Déjà, votre lettre m'a fait un très grand plaisir !

Elle m'a permis de revenir neuf mois en arrière, et de me rappeler à quel point ce grand voyage en Nouvelle-Calédonie était incroyable.

Je n'ai rien oublié, je me souviens de votre collègue, du fauteuil dans lequel j'étais assise, de vos visages, de vos questions et du gros goûter ensuite !

Je me souviens aussi très bien de la jolie balade faite avec Sophie après notre rencontre.

Et je me souviens enfin de mon retour à Nouméa, en avion, gloups, j'ai vraiment très peur de l'avion.

J'ai adoré cette journée sur votre île magnifique et paisible. En fait, sans vous mentir, c'était la plus belle journée de tout mon voyage.

Je suis contente que vous ayez aimé « La nuit des magiciens », et je peux vous conseiller de lire « La clinique du docteur Fou », ou « La forêt des cauchemars », (C'est une série avec un héros, Mortimer Mort-de-Peur, qui a peur de tout et qui doit braver des dangers dans chaque tome). Ce sont des livres plus courts que celui que Sophie vous a lu, avec des illustrations.

Je vous souhaite un très bel été, même si pour vous ce n'est pas les vacances, et je vous embrasse tous,

Agnès Laroche